

Volksmusiktag 2018

Freilichtmuseum Neuhausen o.E.

"So klingt's im Ländle",

war wieder die Devise am 02.09.2018 im Freilichtmuseum Neuhausen o.E.!

Bereits zum 9. Mal waren wir als "Hausmusi Altenberg" mit dabei und es war wieder ein gelungener Tag.

Die Veranstaltung wird jährlich vom Landesmusikrat Baden-Württemberg als Volksmusiktag veranstaltet. Als interessanter und passender Rahmen hierfür dient das Freilichtmuseum Neuhausen o.E. mit seinen historischen Gebäuden und seinem besonderen Flair.

Hintergrund der Veranstaltung ist es, den Besuchern eine breite Palette an "traditioneller Volksmusik" zu bieten, diese aufrecht zu erhalten, zu fördern und alle zum "Mitsingen und Mitmachen" zu animieren.

Es spielen im ganzen Museum verteilt ca. 30 Musikgruppen. Von der Blasmusik, über Mundharmonikas, Alphörner, Harmonikas bis hin zu Saiteninstrumenten, etc.!

Passender Weise finden unsere Auftritte immer in einem "Alten Schul- und Rathaus" im Klassenzimmer statt, wodurch ein toller Bezug zur "Harmonikaschule" besteht.

Es gibt auch immer ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Tanzkursen, auch speziell für Kinder, Singstunden, verschiedenen Instrumentenbauern und vielem mehr.

Wir konnten die Besucher wieder mit klassischen alten Volksliedern und Weisen zum Mitsingen und Mitmachen animieren, wodurch es trotz regnerischem Herbstwetter ein abwechslungsreicher und kurzweiliger Nachmittag wurde.

Vielen Dank an alle Besucher und vor allem an unsere zahlreichen Schüler, die uns mit Begeisterung besucht haben. Inzwischen kann bestimmt jeder ein Gstanzl?

Mit herzlichen und musikalischen Grüßen

"Hausmusi Altenberg"

